

ピンクシャツ運動について

ピンクシャツ運動とは

いじめをなくすための活動の総称です。

☆ピンクシャツデーとは

ピンクのシャツや、ピンクのものを身に着けることで、いじめ反対の意思表示をする日のことです。



☆なぜピンクのシャツなのか

カナダの学生が起こした行動に由来しています。

2007年カナダの男子生徒が、ピンクのシャツを着ただけで、いじめられました。それを見ていた2人の上級生がいじめ反対の意思表示をしようと、みんなに「明日みんなでピンクのシャツを着よう」と呼びかけました。そして、次の日学校がピンクのシャツで染まり、いじめはなくなっただけです。

いじめに対して言葉や暴力ではなく、行動で意思表示をしようと立ち上がった学生たちは素晴らしいですね！ピンクシャツデーについてもっと知りたい人はぜひ調べてみてください！

☆付箋にいじめ防止の標語を書こう！

ピンクシャツ運動の一環として、大きなシャツ型の紙に、いじめ防止についての標語を一人一枚書いてもらった付箋を貼ることになりました。

4月18日(金)のCHUBU TIMEでいじめ防止の標語を付箋に書いてもらうので、それまでにどんな標語にしようかを考えておいてください！

見本

いじめは自分から マイネームペンで書いてください。
やめよう！ ←付箋です。
名前は書かなくていいです！